

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



もうすぐ冬休み

夏の暑さから真冬の寒さまで気候の変化の大きい2学期でしたが、もうすぐ終わりを迎えようとしています。特に今年の夏は異常なほどの暑さでした。そんな中でも、子どもたちは、行事や毎日の学習に力いっぱい取り組むことができました。保護者の皆様には、子どもたちが元気に登校し、学習できるよう、毎日の健康管理や見守りをしていただき、本当にありがとうございました。

24日（火）から、15日間のお休みに入ります。全国的にインフルエンザの感染が拡大しています。年末年始、お出かけされる方が多いと思いますが、感染対策を十分に行った上で、楽しい時間をお過ごしください。また、ご家庭でしか味わえない体験をしながら、ご家族の温かさをたっぷり吸収して過ごしていただければと思います。子どもたちが、健康で楽しい冬休みが過ごせますよう、どうぞよろしく願いいたします。本年も、保護者の皆様には、本校の教育活動につきまして、ご理解・ご支援・ご協力いただき、心から感謝申し上げます。どうぞ、穏やかな年の瀬と良いお年をお迎えください。

3学期の主な行事予定

- | | | | |
|----------|---------------|-------|-------------|
| 1月 8日（水） | 始業式 | ※下校時刻 | 11時40分 |
| 1月 9日（木） | 給食開始日 | ※下校時刻 | 13時20分 |
| 1月10日（金） | 避難訓練 | ※下校時刻 | 13時20分 |
| 1月24日（金） | 入学説明会 | ※1年生は | 13時20分下校です。 |
| 1月31日（金） | 教員研修会 | ※下校時刻 | 14時45分 |
| 2月 7日（金） | 授業参観 | 5限目 | |
| 2月19日（水） | PTA行事「ジャグリング」 | 5限目 | |
| 3月18日（火） | 給食終了日 | | |
| 3月19日（水） | 卒業証書授与式 | | |
| 3月25日（火） | 修了式 | | |

自転車で外出の際にはヘルメットの着用を！

放課後や冬休みに自転車で外出することがあると思います。その際には、必ずヘルメットを着用するよう、声掛けをお願いします。今年も津市内において自転車で外出していた中学生が、車との衝突事故に巻き込まれる事案が複数ありました。ヘルメットをかぶっていた生徒は軽傷で済みました。万が一、ヘルメットをかぶっていなかったらと思うと、ぞっとします。お守りと思って着用をお願いします。

5年生が社会見学に行ってきました！

12月17日（火）に、5年生が社会見学に行ってきました。まず最初に、AGF 鈴鹿工場の見学です。CMではスティックコーヒーなどがお馴染みです。食品を扱う工場のため、衛生にはとても厳しく対応していました。次に、鈴鹿サーキットへ行きました。到着後すぐに、サーキットの観覧席で昼食をとりました。その後、サーキット内のアトラクションで楽しみました。アトラクションに4回乗るのですが、グループで決まった時間内に要領よく乗っていました。中には、余った時間に園内の広場で遊んでいるグループもありました。最後に、サーキット内の校外学習プログラムを体験しました。デザイナー体験、モータースポーツ体験、エネルギー体験、メカニック体験の4つのプログラムに分かれて、体験しながら学習しました。見学して学んだことは、後日新聞にまとめていく予定です。



児童会主催の「12月イベント」集会を開催しました！

12月11日（水）5限目に、児童会主催の「12月イベント」集会を開催しました。

まずは、6年生の代表が参加した一身田中学校区の人権フォーラムの報告会がありました。栗真小学校からは「よりよいクラスにするために」という問題提起をして、話し合いました。どの学級も、今以上によりよいクラスにするために、みんなで話し合うことは大切ですね。次に、縦割り班対抗の「お玉リレー」をしました。早く進みたいけれども、早く進むと玉が落ちてしまうという、バランス感覚の必要な楽しいゲームでした。縦割り班で苦手な子をカバーし合いながら協力して取り組むことができました。3つ目は、全校での「じゃんけん列車」でした。じゃんけんなので「運」もありますが、じゃんけんにも勝っても負けても、楽しく活動できる遊びで、みんな大盛り上がりでした。

さて、今日のイベント集会のため、児童会の皆さんは、「楽しい行事にしよう」ということだけでなく、「よりよい学校生活にしていこう」という思いも持って、みんなのために準備をしてきてくれました。とても素晴らしいことです。児童会の皆さん、とっても楽しい行事をありがとうございました。

